



UGEL JAEN RECONOCERA MAÑANA A NUESTROS CAMPEONES NACIONALES EN BOCHA Y VOLEIBOL UNIFICADO CON AGASAJO Y FIESTA INFANTIL.

Campeones de Juegos Especiales es el CEBE “CORAZON DE JESUS” y representaran a nuestro país en Julio, en los Juegos Mundiales especiales.



¡Quego de llenarnos de emoción y alegría nuestras y nuestros campeones nacionales de los juegos especiales desarrollados en lima, la UGEL-JAEN, Dirección del CEBE, y amigos, vienen organizando un agasajo y fiesta infantil a los alumnos del CEBE- CORAZON DE JESUS, en mérito de haber logrados el máximo galardón nacional en VOLEIBOL UNIFICADO Y BOCHAS, respectivamente.

Los deportes que se realizaron durante estos cuatro días (19-22 setiembre) de competencia fueron atletismo, bochas, gimnasia rítmica, natación, levantamiento de potencia, voleibol unificado y fútbol siete unificado.

Este certamen permitió mostrar a la comunidad las habilidades de las personas con discapacidad intelectual y contribuir a su desarrollo integral.

Nuestros campeones en **Bocha y Voleibol unificado** del CEBE CORAZON DE JESUS, nos representarán en los próximos Juegos Mundiales que se realizarán el próximo año, del 21 de Julio al 03 de Agosto, en Los Ángeles, California, Estados Unidos.

El Agasajo y Fiesta Infantil será este jueves 02 de Octubre desde las 10.am en el patio de honor del CEBE-“CORAZON DE JESUS”; por su parte el Director de UGEL, Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, expresó su saludo y agradecimiento público al Gobierno Provincial de Jaén, por su aporte con pasajes (12 ida y retorno) para los alumnos; Subcafae que proporcionó 500 soles en efectivo; Interbank 600 soles y personas naturales que se confundieron con este apoyo incondicional con dinero en efectivo, gracias a ellos hoy tenemos campeones nacionales y Dios quiera que el próximo año nos traigan una medalla mundial, culminó el funcionario.

(carrove).

Jaén, 02 de Octubre del 2014.

OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS Y COMUNICACIONES.